



‘Abrazos no Muros’ nos recuerda que somos una sola comunidad: Alcalde

“Agradezco la oportunidad de estar aquí. Esta es una bella tradición de la frontera y creo que es una manera de recordarnos que somos una comunidad, que sí somos dos países y tres ciudades pero somos una comunidad”, expresó el presidente municipal Cruz Pérez Cuéllar, durante su participación en el evento binacional Abrazos no Muros. Dijo que la celebración es una manera de recordar que Ciudad Juárez, El Paso y Las Cruces son una sola comunidad, y como tal, es importante seguir trabajando de manera conjunta.

<https://nortedigital.mx/abrazos-no-muros-nos-recuerda-que-somos-una-sola-comunidad-alcalde/>